

Bericht des Feuerwehrkommandanten**I. Sachverhalt:**

Im Rahmen der Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Bühl stellt der Kommandant in seinem Bericht die wichtigsten Aktivitäten und Ereignisse des vergangenen Jahres aus Sicht der Feuerwehr dar. Vor einigen Jahren wurde seitens des Gemeinderats darüber hinaus der Wunsch geäußert, dass der Kommandant regelmäßig in einer Gemeinderatssitzung über die Feuerwehr berichtet.

Dieses Mal wird Kommandant Günter Dußmann nicht nur Daten und Zahlen aus dem Jahr 2018 erläutern, sondern insbesondere auf folgende Frage eingehen: „Freiwillige Feuerwehr (Bühl), ein Auslaufmodell oder eine zukunftsfähige Einrichtung?“

II. Finanzielle Auswirkungen:

Keine.

III. Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat nimmt Kenntnis.

Beratungsergebnis Abstimmung/Wahl			laut Beschlussvorschlag	Abweichender Beschluss
Ja	Nein	Enthalten		